

En un acto histórico

Autoridades de la Secretaría de Educación hacen entrega de los últimos Acuerdos a Jornales afiliados al SIEMPE

- Se estará realizando próximamente la calendarización respectiva para la entrega de dichos Acuerdos a los diferentes Departamentos del país.

Tegucigalpa, Honduras 21 de agosto 2023.- ¡Con la promesa de que Xiomara Si Cumple! este día las autoridades de la Secretaría de Educación, hicieron entrega de los últimos Acuerdos Permanentes a los trabajadores y trabajadoras que se encontraban bajo la modalidad de Jornal en esta Dependencia de Estado, afiliados al Sindicato de los Empleados Públicos de la Educación (SIEMPE).

El Sub Secretario de Educación, Jaime Rodríguez manifestó que “se está ejecutando el cumplimiento de las disposiciones emanada por nuestra Presidenta doña Iris Xiomara Castro”.

“La Presidenta le está cumpliendo a mis compañeros trabajadores que por más de 12 años estuvieron en la modalidad de Jornales, hoy se les está haciendo entrega de su respectivo acuerdo, además de todas las conquistas, de todos los derechos que ellos tienen una vez que logran un acuerdo permanente”.

★ ★ ★ Por su parte la presidenta del SIEMPE Dinora Cruz, aseveró que “hoy ya se hicieron todos los acuerdos, de aquellos compañeros que iban en la sentencia a 472 y que

también abarcaban a los compañeros y compañeras que estaban en la clase 46 del Memorial Respetuoso firmado entre la Secretaría de Educación y el Sindicato”.

Indicó que próximamente iremos a los Departamentos a entregarles a los compañeros y compañeras su Acuerdo, haremos la calendarización respectiva y estaríamos notificándole al ministro los días de la gira.

Finalmente informó que todos los derechos laborales de los trabajadores y trabajadoras, se les van reconociendo su antigüedad.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.